
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

март  2011 года 
 

03.03.11 Подписание соглашения о сотрудничестве между Думой  

городского округа Самара и в/ч 7452 в проведении открытого 

 лично-командного первенства по борьбе дзюдо, посвященного памяти  

Героя России Золотухина Евгения и 200-летию образования  

Внутренних Войск МВД России 

 

 

 

03.03.11 Подписание соглашения о сотрудничестве между Думой  

городского округа Самара, Общественным молодежным 

парламентом при Думе городского округа Самара, Департаментом по 

промышленной  

политике, предпринимательству и связи Администрации  

городского округа Самара и Самарским региональным отделением 

межрегионального общественного объединения  

«Ассоциация молодых предпринимателей России» в проведении I-

го Самарского городского Конкурса бизнес-проектов. 

 

 

 

04.03.2011г. Заседание комиссии  Общественного молодежного  

парламента  при Думе городского округа Самара по развитию  

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

На заседании по вопросу «О Целевой программе городского округа 

Самара «Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на 

территории городского округа Самара» на 2011 год и на период с 2012 по 

2020 годы» основной докладчик из Администрации городского округа 

Самара не пришел, выступал Прудецкий Владимир Аркадьевич – 

руководитель ТСЖ «Содружество» он рассказал членам Комиссии об 

энергосбережении на примере ТСЖ «Содружество». 

По вопросу «О проектах  нормативных правовых актов в рамках 

законопроекта «Об общих принципах организации молодежного 

самоуправления в Российской Федерации» заслушали проекты 

разработанные Общественным молодежным парламентом. 

Решили доработать проекты с учетом замечаний в срок до 11.04.2011 

года и рассмотреть доработанные  проекты нормативных правовых актов в 

рамках  вопроса о законопроекте «Об общих принципах организации 

молодежного самоуправления в Российской Федерации» на Пленарном 

заседании Общественного молодежного парламента при Думе городского 

округа Самара. 

 

 



10.03.2011г. Заседание комитета по местному самоуправлению  

 

На комитете присутствовали (члены комитета):  

Михайлова Н.М. - председатель комитета, Гусев А.А., Скобеев Н.Л.,  

Степаненко Р.О. 

Отсутствовали (члены комитета): Братчикова Т.К., Кумановский А.А., 

Дормидонтов В.В. 

Депутаты Думы: Мастерков А.В., Дегтев А.П., Федоров М.А., 

Ягодкин В.К. 

На заседании комитета рассматривалось 5 вопросов, из которых три 

рекомендовано Думе, включить в повестку дня заседания Думы, два вопроса 

приняли к сведению. 

По вопросу «Об исполнении в 2010 году Целевой программы 

городского округа Самара «Профилактика правонарушений и обеспечения 

общественной безопасности городского округа Самара» на 2010-2012 годы, 

утвержденной Постановлением Главы городского округа Самара от 28 июня 

2009 года №603» выступил с информацией заместитель руководителя 

Департамента по вопросам общественной безопасности и контроля – 

руководитель Управления по взаимодействию с государственными органами 

– Федотов Н.П., из которой следует, что  за 2010 год расходы по Программе 

составили 26107,4 тыс.руб. (или 99,9% от запланированных по Программе на 

2019 год средств городского бюджета в сумме 26140,0 тыс. руб.). 

Проведенные в 2010 году мероприятия позволили снизить уличную 

преступность на 11,4%, снизить количество ДТП и повысить уровень 

доверия населения к правоохранительным органам. 

 

 

 

10.03.2011г. 6-ое заседание Думы 

Принятые решения: 

№69 Об утверждении Положения «О Департаменте благоустройства и 

экологии Администрации городского округа Самара» 
 

 

№70 Об утверждении Положения «О Департаменте жилищно-

коммунального хозяйства Администрации городского округа Самара» 
 

 

№71 О персональном составе Комиссии по присвоению звания «Почетный 

гражданин городского округа Самара» 
 

 

 

 

 

 

 

 



11.03.2011г. Пленарное заседание Общественного молодежного  

парламента при Думе городского округа Самара 
 

На заседании присутствовали: 

Митрянин Николай Николаевич – Первый заместитель Председателя 

Думы городского округа Самара. 

Степаненко Роман Олегович  – депутат Думы городского округа 

Самара. 

Состав Молодежного парламента при Думе городского округа Самара  

(14 человек) и члены  резерва Общественного молодежного парламента (6 

человек). 

Вопрос  «О подготовке выездного мероприятия на территорию 

ГНПРКЦ «ЦСКБ-Прогресс», который посвящен празднованию 50-летия 

полета в космос Ю.А. Гагарина и проекта соглашения о сотрудничестве 

между Общественным молодежным парламентом и Первичной профсоюзной 

организацией ГНПРКЦ «ЦСКБ-Прогресс» -  докладчик Еремеева Татьяна 

Анатольевна – председатель комиссии профкома ГНПРКЦ «ЦСКБ-

Прогресс». По итогам рассмотрения данного вопроса  назначили дату 

выездного мероприятия на 25 марта 2011 года и утвердили проект 

соглашения о сотрудничестве между Общественным молодежным 

парламентом и Первичной профсоюзной организацией ГНПРКЦ «ЦСКБ-

Прогресс». 

С докладом о стратегии государственной молодежной политики в 

Самарской области на 2006-2015годы перед  членами Общественного 

молодежного парламента выступал Лихачева Владислава Владимировича – 

руководителя Департамента по делам молодежи министерства спорта 

туризма и молодежной политики Самарской области информация принята к 

сведению. 

Заслушали и приняли к сведению информацию «О создании рабочей 

группы по вовлечению молодежи городского округа Самара в 

добровольческую (волонтерскую) деятельность»  

Так же члены Общественного молодежного парламента  обсудили и 

приняли к сведению  отчет об исполнении за 2010 год Целевой программы 

городского округа Самара «Молодежь Самары» на 2009-2013 годы.  

 

 

14 марта 2011 г. Совместное выездное мероприятие комитета  

по обеспечению  безопасности жизнедеятельности населения 

 и рациональному природопользованию, комитета по охране здоровья  

и комитета по образованию и науке Думы городского округа Самара 
 

 В рамках выездного мероприятия депутаты Думы посетили 

следующие объекты: МОУ СОШ №133, МОУ СОШ №168, ММУ ГБ №8, 

Детское отделение при ММУ ГБ №8. 

При посещении ММУ ГБ №8 Председателем комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию В.А. Сюсиным предложено обратиться в ОГИБДД 

УВД городского округа Самара с просьбой рассмотреть вопрос о запрете 



стоянки автомобильного транспорта по ул. Нагорной (от пр. Кирова до ул. 

Советской) с целью беспрепятственного доступа спецтехники к учреждению 

здравоохранения (ММУ ГБ №8, ул. Нагорная, 130). 

 

По итогам посещения всех объектов члены трех комитетов 

единогласно выразили мнение о необходимости учесть в проекте бюджета 

городского округа Самара Самарской области на 2012 год денежные средства 

для проведения мероприятий по устранению предписаний Государственного 

пожарного надзора в учреждениях образования и здравоохранения.  

Соответствующие рекомендации направлены для рассмотрения 

Администрации городского округа Самара. 

 

 

14.03.2011г. Заседание комиссии  Общественного молодежного  

парламента  при Думе городского округа Самара по охране 

здоровья  

и обеспечению безопасности жизнедеятельности населения 

 

По вопросу «О подготовке конкурса социальной рекламы» слушали  

Матвееву Елену Николаевну - Председателя комиссии Общественного 

молодежного парламента при Думе городского округа Самара по охране 

здоровья и обеспечению безопасности жизнедеятельности населения. Члены 

комиссии  внесли много замечаний и предложений и приняли решение 

доработать проект в срок до 23.03.2011года 

По второму вопросу «О подготовке проведения круглого стола «Об 

экологической ситуации в городском округе Самара» слушали Матвееву 

Елену Николаевну - Председателя комиссии Общественного молодежного 

парламента при Думе городского округа Самара по охране здоровья и 

обеспечению безопасности жизнедеятельности населения. Члены комиссии 

так же внесли свои замечания и предложения, и проект повестки круглого 

стола отправили на доработку.  

 

 

15.03.2011г. Комитет по образованию и науке 

 

На заседании Комитета по образованию и науке 15 марта 2011г. 

присутствовали члены Комитета: А.Н. Гриднев, В.К. Ягодкин, А.П. Дегтев, 

А.А. Гусев, О.И. Комаров, Л.С.Федосеева. 

На заседании Комитета депутаты заслушали и обсудили итоговый 

отчет об исполнении  Целевой программы городского округа Самара 

«Развитие муниципальной системы дополнительного образования детей» и 

рекомендовали Совету Думы включить данный вопрос в повестку дня 

очередного заседания Думы. 

Заслушан отчет об исполнении в 2010 году  Целевой программы 

городского округа Самара «Самара – детям: мы разные – мы равные» на 2010 

– 2012 годы. 



Депутаты приняли к сведению вопрос «О титульных списках 

капитального ремонта муниципальных образовательных учреждений 

городского округа Самара на 2011 год» и рекомендовали Председателю 

Думы  согласовать титульный список капитального ремонта муниципальных 

образовательных учреждений на 150 млн. руб. 

По-прежнему остро стоит вопрос о ходе капитального ремонта в 

муниципальных образовательных учреждениях городского округа Самара: 

МОУ - кадетская школа № 95, МОУ СОШ № 27, МОУ СОШ № 83, МОУ 

гимназия «Перспектива», МОУ СОШ № 126. 

Членами Комитета внимательно рассмотрен вопрос «О реализации в 

городском округе Самара национальной образовательной инициативы «Наша 

новая школа». 

В рамках реализации национальной образовательной инициативы 

«Наша новая школа» одним из основных направлений развития общего 

образования является переход на новые образовательные стандарты. 

Федеральный государственный образовательный стандарт (ФГОС) 

принципиально новый для отечественной школы документ. От стандартов, 

содержащих подробный перечень тем по каждому предмету, обязательных 

для изучения каждым учеником, будет осуществлен переход на новые 

стандарты - требования о том, какими должны быть школьные программы, 

какие результаты должны продемонстрировать дети, какие условия должны 

быть созданы в школе для достижения этих результатов. 

В любой образовательной программе будет две части: обязательная и 

та, которая формируется школой. Чем старше ступень, тем больше 

возможности выбора. Программы обучения старшеклассников будут увязаны 

с дальнейшим выбором специальности. 

Новый стандарт предусматривает внеаудиторную занятость - кружки, 

спортивные секции, различного рода творческие занятия. 

Результат образования - это не только знания по конкретным дисциплинам, 

но и умение применять их в повседневной жизни, использовать в 

дальнейшем обучении. Во ФГОС последовательно реализуется системно-

деятельностный подход. 

В настоящее время разработаны и утверждены приказами 

Минобрнауки РФ стандарты начального и основного образования. 

Стандарты среднего (полного) общего образования представлены для 

широкого профессионального и общественного обсуждения. Они уже 

вызвали волну негативных откликов со стороны учителей российских школ.  

Предполагается постепенное введение ФГОС на всех ступенях 

образования, начиная с 2011 года. В следующем учебном году все 

первоклассники страны будут обучаться в соответствии с новыми 

образовательными стандартами. 

В 2009-2010 учебном году 9 муниципальных общеобразовательных 

учреждений городского округа Самара уже начали работу по апробации 

федеральных государственных образовательных стандартов общего 

образования второго поколения: гимназия «Перспектива», лицей 

«Созвездие» № 131, СОШ №№ 6,10,16,22,45,72,74.  



Осуществлению эксперимента в данных общеобразовательных 

учреждениях предшествовала работа по подготовке управленческих и 

педагогических кадров. МОУ ДПО «Центр развития образования» проведены 

обучающиеся семинары для повышения квалификации руководителей 

общеобразовательных учреждений и учителей начальных классов, в том 

числе  с приглашением сотрудников Российской Академии повышения 

квалификации и переподготовки кадров работников образования.  

В течение 2010-2011 учебного года вышеназванные школы проводят 

семинары, где презентуют свой наработанный опыт всем педагогам города. В 

этих учреждениях обеспечены кадровые, материально-технические и иные 

условия реализации программы начального общего образования; разработан 

план методической работы, обеспечивающий введение ФГОС; определена 

оптимальная для реализации модель организации образовательного процесса, 

обеспечивающая организацию внеурочной деятельности обучающихся и т.д. 

В связи с вышеизложенным депутатами принято протокольное 

поручение: Рекомендовать Департаменту образования Администрации 

городского округа Самара провести Круглые столы для руководителей 

общеобразовательных учреждений городского округа Самара по вопросу 

«Кадровое обеспечение начальной школы, в связи с введением с 01.09.11г 

федерального государственного стандарта начального общего образования». 

Информацию с материалами и результатами проведения направить в Думу 

городского округа Самара в срок до 01.05.11г. 

 

 

15.03.2011г. Заседание комитета по охране здоровья 

 

Присутствовали члены комитета: Ширнина Е.В., Федосеева Л.С., 

Аксенова Л.Н., Дегтев А.П., Широчин В.А. 

Присутствовали депутаты Думы: Скобеев Н.Л. 

 

На заседании комитета по охране здоровья, которое состоялось 15 

марта 2011 года рассматривалось пять вопросов.  

В ходе обсуждения первого вопроса повестки, - об итогах работы 

учреждений муниципальной системы здравоохранения в 2010 году, 

представителями Департамента здравоохранения озвучены наиболее важные, 

приоритетные направления деятельности отрасли здравоохранения за 

прошедший год. Большое внимание уделялось системе профилактической 

деятельности, направленной на сохранение здоровья населения. В течение 

года продолжалась работа по оптимизации системы муниципального 

здравоохранения и увеличению доступности амбулаторно-поликлинической 

помощи, в том числе для населения отдаленных территорий 

Железнодорожного, Кировского, Красноглинского и Куйбышевского 

районов. Также, одним из качественных достижений здравоохранения 

города, явилось получение трѐх первых мест муниципальными лечебно-

профилактическими учреждениями в областном конкурсе «Учреждение 

доброжелательное к пациенту». В том числе, отмечено, что в 2011 году 

планируется активизировать работу по подготовке городских учреждений 



здравоохранения к получению сертификатов соответствия системы 

менеджмента качества международному стандарту ИСО 9001. В докладе 

также отражена положительная тенденция увеличения рождаемости, на фоне 

отсутствия случаев материнской смертности в 2010 году. Особое внимание 

уделялось профилактике, выявлению и лечению социально-значимых 

заболеваний, что позволило, к примеру, резко снизить заболеваемость 

туберкулезом населения Самары. Работа по всем озвученным направлениям 

будет продолжена и в текущем году. К основным задачам муниципального 

здравоохранения в 2011 году отнесены вопросы лекарственного обеспечения 

населения, модернизации медицинских учреждений, реализация целевых 

межведомственных программ, повышения качества и доступности 

медицинской помощи. 

Исходя из представленной информации, депутаты озвучили проблему 

возникновения и необходимости ликвидации кредиторской задолженности в 

лечебно-профилактических учреждениях городского округа Самара, в  

результате чего принято протокольное поручение о предоставлении 

Администрацией информации по данному вопросу. Также, Администрации 

предложено рассмотреть вопрос о разработке Целевой программы 

городского округа Самара «Строительство объектов здравоохранения в 

городском округе Самара». В целом, по итогам обсуждения вопроса, членами 

комитета принято решение, - принять информацию к сведению. 

В рамках рассмотрения вопроса о ходе реализации национального 

проекта «Здоровье» в 2010 году, депутатами заслушан отчет об исполнении 

мероприятий, направленных на развитие первичной медико-санитарной 

помощи и совершенствование профилактики заболеваний, оказание 

медицинской помощи матерям и детям, повышение доступности и качества 

специализированной, в том числе высокотехнологической помощи. В 2010 

году муниципальными медицинскими учреждениями велась активная работа 

по иммунизации населения, проводилась диспансеризация детей-сирот, 

работающего населения. Большая роль в организации профилактической 

работы и оказании первичной медико-санитарной помощи населению 

отведена созданным на базе ММУ Центрам здоровья. Также, можно отметить 

эффективную работу Травматологического центра по оказанию медицинской 

помощи пострадавшим при дорожно-транспортных происшествиях, на базе 

городской клинической больницы №2 им. Н.А. Семашко.  

Информация о реализации в 2010 году мероприятий национального 

проекта «Здоровье» также принята к сведению, согласно Постановлению 

комитета. 

Третьим вопросом повестки дня, депутатами рассмотрена информация 

о проведенных в 2010 году и планируемых в 2011 году мероприятиях по 

профилактике вирусных гепатитов, туберкулѐза, ВИЧ-инфекций и других 

опасных заболеваний среди населения городского округа Самара. К 

рассмотрению на комитете представлены показатели заболеваемости по 

социально-обусловленным, инфекционным заболеваниям, озвучены 

основные профилактические меры по предупреждению и раннему 

выявлению заболеваний, а также проведенном специфическом лечении. 

Представленную информацию, члены комитета приняли к сведению. 



Информация о реализации программы муниципальных учреждений 

здравоохранения, представлена на рассмотрение комитета, в соответствии с 

решением, принятым на рабочем совещании при Председателе Думы  10 

февраля 2011 года. В представленной к рассмотрению таблице указаны 

затраты, запланированные в 2011, 2012 годах, на проведение капитального 

ремонта, информатизацию и медицинской оборудование, с разбивкой по 

районам и медицинским учреждениям города.  

Постановлением комитета, - информация принята к сведению. 

Пятым пунктом в повестку дня, по предложению председателя 

комитета Е.В. Ширниной, включен вопрос «Разное». Членами комитета 

поддержано предложение Елены Викторовны о создании рабочей группы по 

разработке критериев комфортности оказания медицинских услуг населению 

городского округа Самара, в участии которой примут специалисты 

Департамента здравоохранения и депутаты Думы. Депутаты проголосовали 

за протокольное поручение, рекомендующее Администрации проработать 

данный вопрос. Также принято предложение депутата А.П. Дегтева, - 

поручить Администрации представить информацию о количестве детей 

сотрудников муниципальных учреждений здравоохранения, обучающихся в 

образовательных учреждениях городского округа Самара, в целях 

рассмотрения вопроса о возможности предоставления бесплатного питания. 

 

 

16.03.2011г. Заседание комиссии  Общественного молодежного 

парламента  

при Думе городского округа Самара по местному самоуправлению  

 

На заседании по вопросу «Об избрании  секретаря комиссии» 

слушали Борякина Антона Дмитриевича - Председателя комиссии по 

местному самоуправлению Общественного молодежного парламента   при  

Думе  городского округа Самара. Избрали секретарем Ивенского Ивана 

Андреевича. 

Так же на заседании рассмотрены проекты нормативных правовых 

актов разработанные членами Общественного Молодежного Парламента при 

Думе городского округа Самара в ходе обсуждения приняли решение 

отправить на доработку с учетом замечаний и предложений. 

 

 

17.03.2011г. Заседание комитета по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

 

Перед началом заседании комитета Почетной грамотой Думы 

городского округа Самара награждена Крутовская Нина Алексеевна – 

председатель Общественной организации «Добровольное общество 

участников войны - дальневосточников г.Самары». 

На заседании комитета заслушана и принята к сведению информация о 

целевой программе   городского   округа   Самара  «Молодой   семье  -   



доступное  жилье» на 2011-2015 годы, утвержденная Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 14 февраля 2011 года № 84.  

Депутатами принята к сведению информация об обеспечении жилыми 

помещениями отдельных категорий граждан, проживающих на территории 

городского округа Самара представленная Департаментом управления 

имуществом городского округа Самара. 

На данном заседании рассмотрен вопрос «О календарном плане 

физкультурных мероприятий на 2011 год». По итогам рассмотрения данного 

вопроса принято решение рекомендовать Администрации городского округа 

Самара представить в Думу городского округа Самара в срок до 18 апреля 

2011 года отчет о деятельности Департамента по вопросам  культуры, спорта, 

туризма и молодежной политики Администрации городского округа Самара 

за 2010 год. 

Комитетом рассмотрены вопросы «О календарном плане проведения 

торжественных, праздничных и общегородских социально-значимых  

культурных мероприятий на 2011 год» и «О календарном плане мероприятий 

для молодежи на 2011 год».  

На заседании комитета заслушана и принята к  сведению информация по 

вопросу «О военно-патриотическом воспитании молодежи в городском 

округе Самара». По итогам рассмотрения данного вопроса принято решение 

рекомендовать Администрации городского округа Самара представить в  

Думу городского  округа Самара  в срок до 18 апреля 2011 года информацию 

«О работе школьных музеев в городском округе Самара». 

Депутатами принята к сведению информация об исполнении 

постановлений и протокольных поручений комитета. 

На заседании комитета заслушана  информация об  обращении  депутата 

Думы городского округа Самара А.В. Мастеркова по вопросу увеличения 

субсидий муниципальному предприятию городского округа Самара 

«Культурно-досуговый центр им. В.Я. Литвинова». По итогам рассмотрения 

депутатами принято решение вернуться к рассмотрению данного вопроса по 

итогам рассмотрения отчета об исполнении бюджета городского округа 

Самара Самарской области на 2011 год за 1 полугодие. 

 

 

17.03. 2011г. Заседание комитета по экономике 
 

Присутствовали члены комитета: Карпяк А.В., Кузин В.А., Иванов В.И., 

Гришин В.Н., Сюсин В.А. 

Депутаты: Дормидонтов В.В., Дегтев А.П., Мастерков А.В., Степаненко Р.О. 

Отсутствовали   депутаты - члены комитета:   Бескоровайная С.В.,     

Самсонов В.Н. 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросам «О выполнении в 2010 году Инвестиционной программы 

МП г.Самары «Самараводоканал» по развитию, реконструкции и 

модернизации систем коммунального водоснабжения и канализации на 2009-

2011 годы», «Об итогах проведения мероприятий «Дни малого и среднего 



бизнеса в Самаре – 2011 года» и «Об исполнении протокольных поручений 

комитета». 

Комитет рекомендовал Совету Думы городского округа Самара 

включить вопрос «О внесении изменений в Решение Думы городского округа 

Самара от 14 декабря 2006 года № 359 «Об определении прилегающих 

территорий, на которых не допускается розничная продажа алкогольной 

продукции» в повестку заседания Думы городского округа Самара и 

утвердил проект решения Думы городского округа Самара по данному 

вопросу. 

Депутатами рассмотрена информация по вопросу «О Методике 

определения расчетно-нормативных затрат на оказание органами местного 

самоуправления и находящимися в их ведении муниципальными 

учреждениями городского округа Самара муниципальных услуг, а также 

расчетно-нормативных затрат на содержание имущества муниципальных 

учреждений». Принято решение направить в Администрацию городского 

округа Самара замечания отдела экономического анализа и Правового 

управления аппарата Думы городского округа Самара и рассмотреть данный 

вопрос на очередном заседании комитета по экономике Думы городского 

округа Самара. 

На заседании рассмотрен вопрос «О ходе освоения бюджетных 

инвестиций в объекты капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара». По итогам рассмотрения данного 

вопроса информация принята к сведению и принято решение протокольно: 

Администрации городского округа Самара представить в Думу городского 

округа Самара утвержденные планы-графики выполнения работ по объектам 

бюджетных инвестиций на текущий год. 

 

 

21.03.2011г. Заседание комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям  
 

Присутствовали  члены комитета: Алехин С.А.- председатель комитета, 

Халиуллов М.М., Попова В.В., А.В.Карпяк, Н.Н.Митрянин, Д.Л.Сурьянинов.  

Отсутствовал: М.П.Куцев.  

Присутствовал депутат Думы городского округа Самара: В.Н.Гришин, 

С.Ю.Арсентьев. 

На заседании Комитета было рассмотрено три вопроса. 

В соответствии с утвержденной формой отчета в Думу городского 

округа Самара поступил отчет о деятельности Департамента управления 

имуществом городского округа Самара за   2010 года. На заседании Комитета 

было решено принять к сведению информацию по данному вопросу. 

Депутатами принята к сведению информация   «О подготовке проекта 

прогнозного плана приватизации муниципального имущества на 2012 год 

На заседании заслушана и принята к сведению информация об 

исполнении Постановлений и протокольных поручений Комитета. 

 

 



20.03.2011г.  Заседание круглого стола на тему  

«Противодействие потреблению табака и защита населения 

городского округа Самара от табачного дыма» 

На заседании круглого стола присутствовали:  

Депутаты  Думы  городского  округа   Самара:  Митрянин Н.Н.,  

Степаненко Р.О., Ширнина Е.В., Гришин В.Н., Дегтев А.П. 

Депутат Самарской Губернской Думы -  Живайкин А.И.  – 

Председатель комитета по здравоохранению, демографии и социальной 

политике  

Представители Администрации иобщественности городского округа 

Самара 

Вел заседание Фетисов А.Б. – Председатель Думы городского округа 

Самара 

На заседании круглого стола заслушаны доклады на актуальные 

вопросы по противодействию потребления табака и защита населения 

городского округа Самара от табачного дыма.  

По итогам заседания круглого стола приняты рекомендации. 

 

 

22.03.2011 г. 

22.03.2011 г. Заседание комитета по обеспечению безопасности  

жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию 

 

Присутствовали члены комитета:  Сюсин В.А.,  Широчин В.А., Гриднев 

А.Н., Арсентьев С.Ю., Ягодкин В.К., Сачков А.Н. 

Отсутствовали члены комитета: Федоров М.А. 

Присутствовали депутаты Думы городского округа Самара:  
Дормидонтов В.В., Попова В.В., Гусев А.А., Гришин В.Н. 

 На заседании комитета рассматривалось одиннадцать вопросов. 

По итогам рассмотрения вопроса «Об обращении с отходами 

производства и потребления в части организации сбора на территории 

городского округа Самара отработанных ртутьсодержащих ламп и 

информирования юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и 

физических лиц о порядке осуществления такого сбора» Администрации 

городского округа Самара рекомендовано разработать и представить в Думу 

в срок до 22 апреля 2011 года нормативный правовой акт, 

регламентирующий организацию сбора на территории городского округа 

Самара отработанных ртутьсодержащих ламп и порядок информирования 

юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и физических лиц. 

По итогам рассмотрения вопроса «О состоянии коммунальных сетей 

(водо-, тепло- и электросетей) городского округа Самара» члены комитета 

Администрации высказали единогласное мнение о необходимости 

разработки долгосрочной программы по комплексному развитию 

коммунальных сетей (водо-, тепло- и электросетей) на территории 

городского округа Самара. 



Постановлением от 22.03.11г. №30 утвержден состав рабочей группы 

при комитете по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному природопользованию Думы городского округа Самара по 

разработке путей решения проблемы по регулированию численности 

безнадзорных животных в городском округе Самара, в который вошли 

представители Администрации городского округа Самара и общественности. 

В ходе обсуждения вопроса «Информация о состоянии экологии и 

природных ресурсов в городском округе Самара» членами принято 

протокольное поручение с целью рассмотрения на очередном заседании 

комитета рекомендовать Администрации городского округа Самара 

подготовить и представить в Думу городского округа Самара  в срок до 22 

апреля 2011 года: аналитическую информацию и предложения по 

улучшению состояния экологии и природных ресурсов (атмосферный воздух, 

поверхностные воды, почва, радиационный фон, отходы) в городском округе 

Самара и информацию о влиянии застройки на территории городского округа 

Самара на естественный воздухообмен. 

Также Администрации рекомендовано рассмотреть возможность 

разработки комплексной программы по улучшению экологической 

обстановки в городском округе Самара. 

По вопросу «Об обращении с отходами производства и потребления в 

части организации сбора на территории городского округа Самара 

отработанных ртутьсодержащих ламп и информирования юридических лиц, 

индивидуальных предпринимателей и физических лиц о порядке 

осуществления такого сбора» с целью рассмотрения на очередном заседании 

комитета Администрации рекомендовано представить в Думу в срок до 22 

апреля 2011 года информацию о мероприятиях по организации сбора на 

территории городского округа Самара и утилизации отработанных 

ртутьсодержащих ламп (в рамках переданных полномочий органам местного 

самоуправления). 

По вопросу «Информация о реализации Генеральной схемы очистки 

территории городского округа Самара в 2011 году» по инициативе депутата 

В.В. Дормидонтова Администрации городского округа Самара 

рекомендовано организовать и провести в срок до 15 апреля 2011 года 

выездное мероприятие по вопросу организации вывоза ТБО и КГО с 

территории частного сектора п. Мясокомбинат с участием депутатов Думы 

городского округа Самара, представителей Департамента городского 

хозяйства и экологии, представителей администрации Советского района и 

жителей. 

По вопросу «О ходе работ по заключению договоров на вывоз ТБО и 

КГО с территории частного сектора» Администрации городского округа 

Самара рекомендовано представить в Думу городского округа Самара в срок 

до 01 сентября 2011 года информацию о проделанной работе по определению 

фактических нормативов накопления твердых бытовых отходов в жилищном 

фонде и на объектах общего значения городского округа Самара, с целью 

рассмотрения на заседании комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству. 



По вопросу «О состоянии коммунальных сетей (водо-, тепло- и 

электросетей) городского округа Самара» Департаменту управления 

имуществом городского округа Самара рекомендовано представить в Думу 

городского округа Самара  в срок до 22 апреля 2011 года информацию об 

арендных платежах ЗАО «ПТС» за использование тепловых сетей, 

находящихся в муниципальной собственности, с целью рассмотрения на 

заседании комитета по развитию городской инфраструктуры и жилищно-

коммунальному хозяйству. 

Постановлением комитета от 22.03.11г. №21 комитетом рекомендовано 

Администрации городского округа Самара представить в Думу в срок до 25 

апреля 2011 года доработанный с учетом замечаний итоговый отчет об 

исполнении Целевой программы городского округа Самара «Пожарная 

безопасность городского округа Самара» на 2008-2010 годы, утвержденной 

Решением Думы городского округа Самара от 31 июля 2008 года № 625. 

По итогам рассмотрения вопроса: «О развитии розничной торговли, 

услуг общественного питания, бытового обслуживания и решении проблем 

несанкционированной торговли на территории городского округа Самара» 

протокольно Администрации городского округа Самара рекомендовано 

представить в Думу городского округа Самара Постановление 

Администрации городского округа Самара «О внесении изменений в 

Постановление Администрации городского округа Самара от 04 июня 2010г. 

№ 590 «О создании сети социальных магазинов на территории городского 

округа Самара». 

Ряд вопросов принят к сведению. 

 

 

23.03.2011г. Заседание секции по пропаганде  

и развитию здорового образа жизни Общественного Совета  

при Думе городского округа Самара  

 

Присутствовали члены секции Хайкин М.Б., Копылова Ю.С.,   Кириллов 

А.С., Милованов В.Д.. 

Присутствовали члены Общественного Совета  Захаров А.Л.. 

 

По первому вопросу «Об итогах работы учреждений муниципальной 

системы здравоохранения в 2010 году и задачах на 2011 год», докладывал  

Савельев Виктор Валентинович – руководитель Управления оказания 

медицинской помощи населению  Департамента здравоохранения озвучил 

наиболее важные, приоритетные направления деятельности отрасли 

здравоохранения за прошедший год. Представленную информацию, члены 

секции приняли к сведению. 

В рамках второго вопроса «О мероприятиях по профилактике 

наркомании, алкогольной и табачной зависимости среди детей и подростков 

городского округа Самара, проведенных в 2010 году и планируемых в 2011 

году» слушали Тихонову Галину Петровну – главного врача ММУ «Центра 

медицинской профилактики» городского округа  Самара. По итогам доклада 



члены Общественного Совета предложили выступить с инициативой к главе 

города по созданию Координационного Совета по общественному здоровью. 

По третьему вопросу «О совершенствовании системы лекарственного 

обеспечения населения городского округа Самара, в том числе 

дорогостоящими лекарственными препаратами» докладывал Игорь 

Владимирович Быховцев– заместитель директора муниципального 

медицинского учреждения «Городской медицинский информационно - 

аналитический центр». Информация о льготном обеспечении 

лекарственными средствами населения городского округа Самара, принята к 

сведению. 

 

 

24.03.2011г. Заседание комитета по местному самоуправлению  

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Гусев А.А., Скобеев Н.Л., Дормидонтов В.В.   

Отсутствовали (члены комитета): Братчикова Т.К., Кумановский А.А., 

Степаненко Р.О. 

Депутаты Думы:  Дегтев А.П., Ягодкин В.К. Гришин В.Н. Рогожников 

В.В., Сачков А.Н.,   

На заседании комитета рассматривалось 6 вопросов, из которых четыре 

рекомендовано Совету Думы, включить в повестку дня очередного заседания 

Думы 

Вопрос «О внесении изменений в Устав городского округа Самара 

Самарской области» сняли с рассмотрения и перенесли на следующее 

заседание комитета. 

По вопросу «О Положении «О порядке проведения думских слушаний 

в городском округе Самара» рекомендовано Председателю Думы городского 

округа Самара утвердить данное Положение своим Постановлением. 

 

 

24.03.2011г. Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

 Присутствовали члены комитета:  Скобеев Н.Л., Фетисов А.Б., 

Бескоровайная С.В., Попова В.В., Иванов В.И., Богданов С.В., Халиуллов 

М.М. 

Присутствовали депутаты Думы:   Н.Н. Митрянин,  С.Ю. Арсентьев, 

А.А. Гусев, Н.М. Михайлова, А.П. Дегтев, О.И. Комаров, А.В. Мастерков, 

В.В. Рогожников, В.Н.Самсонов, М.А. Федоров, В.А. Широчин, В.К. 

Ягодкин.  

 

На заседании Комитета рассматривалось шесть вопросов. 

При рассмотрении вопроса «О конкурсе по комплексному 

благоустройству территорий «Двор, в котором мы живем» Комитет 

рекомендовал  Председателю Думы   городского округа Самара провести 



рабочую встречу с Главой городского округа Самара по вопросу  

благоустройства дворовых территорий. 

В ходе обсуждения вопроса «О мероприятиях по сокращению в 

2011году затрат, связанных с оказанием населению услуг теплоснабжения, 

водоснабжения и водоотведения в связи с превышением стоимости 

фактического потребления коммунальных услуг над стоимостью  услуг, 

начисленной гражданам по нормативам и по показаниям установленных 

индивидуальных приборов учета», депутаты высказали мнение о 

необходимости предоставления Администрацией городского округа Самара в 

срок до 25 апреля 2011 года  в Думу городского округа Самара поадресных 

списков 950 многоквартирных домов, на  которые разработана ПСД на 

установку приборов учета коммунальных услуг в рамках реализации Целевой 

программы «Поэтапный переход на отпуск коммунальных услуг 

потребителям по приборам учета» на 2009-2015 годы. 

По вопросам «О титульных списках ремонта внутриквартальных дорог 

(проездов) в 2011 году», «О ходе работ по установке общедомовых приборов 

учета коммунальных услуг в рамках реализации Целевой программы  

«Поэтапный переход на отпуск коммунальных услуг потребителям по 

приборам учета» на 2009-2015 годы», «О пересмотре норм накопления 

твердых бытовых и крупногабаритных отходов, утвержденных на 

территории городского округа Самара», «Об исполнении Постановлений и 

протокольных поручений Комитета» информацию, представленную 

Администрацией городского округа Самара, Комитет принял к сведению. 

 

 

28.03.2011г. Заседание круглого стола на тему  

«Формирование имиджа городского округа Самара  

в рамках подготовки Чемпионата Мира по футболу». 
 

На заседании круглого стола присутствовали:  

Депутаты  Думы  городского  округа   Самара, представители 

Администрации и общественности городского округа Самара 

Вел заседание Фетисов А.Б. – Председатель Думы городского округа 

Самара. 

На заседании круглого стола заслушаны доклады по одной из самых 

обсуждаемых и волнительных тем последнего времени - возможному 

проведению Чемпионата Мира по футболу в Самаре в 2018 году, а также о 

строительстве в Самаре современного стадиона с сопутствующей 

инфраструктурой. 

По итогам заседания круглого стола приняты рекомендации. 

 

 

29.03.2011 Заседание комитета по бюджету и налогам 

 

Присутствовали члены комитета: Рогожников В.В., Братчикова Т.К., 

Аксенова Л.Н., Митрянин Н.Н., Самсонов В.Н., Фетисов А.Б. 

Депутаты: Богданов С.В., Гришин В.Н., Степаненко Р.О., Федосеева Л.С. 



Отсутствовали депутаты - члены комитета: Куцев М.П. 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Решение Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 года № 50 «О 

бюджете городского округа Самара Самарской области на 2011 год». В 

течение 2011 года в бюджет городского округа вносились изменения 

Решением Думы от 25.02.2011г. №61. 

Рассматриваемым проектом решения предлагается увеличить 

доходную часть бюджета на 63014,9 тыс.руб. за счет увеличения 

безвозмездных поступлений, кроме того учесть в бюджете субсидии 

муниципальному образованию в сумме 703920,4 тыс.руб. Таким образом, с 

учетом предлагаемых изменений, общая сумма доходов бюджета составит 

13794569,5 тыс.руб., в том числе: 12400223,2 тыс.руб. – налоговые и 

неналоговые доходы; 1394346,3 тыс.руб.– безвозмездные поступления. 

Расходы бюджета городского округа Самара предлагается увеличить на 

1576187,1 тыс. руб. за счет средств вышестоящих бюджетов. Таким образом, 

с учетом предлагаемых изменений, общая сумма расходов бюджета составит 

16157549,1 тыс.руб., в том числе: 14581362,0 тыс.руб. – средства бюджета 

городского округа; 1576187,1 тыс.руб. – средства вышестоящих бюджетов. 

Также представленным проектом предлагается внесение изменений в 

текстовую часть решения Думы. 

По итогам рассмотрения данного вопроса принято решение утвердить 

представленный проект решения Думы и рассмотреть его на заседании Думы 

городского округа Самара. 

 

 

31.03.2011г. 7-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

Принятые решения: 

№72 О внесении изменения в Устав городского округа Самара Самарской 

области 
 

№73 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 07 

декабря 2010 года № 50 «О бюджете городского округа Самара Самарской 
области на 2011 год» 
 

№74 О внесении изменений в Положение «О Контрольно-счетной палате 

Думы городского округа Самара», утвержденное Решением Думы 

городского округа Самара от 26 октября 2006 года № 321 
 

№75 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 14 

декабря 2006 года № 359 «Об определении прилегающих территорий, на 
которых не допускается розничная продажа алкогольной продукции» 
 

№76 О внесении изменения в Решение Думы городского округа Самара от 28 

декабря 2006 года № 379 «Об утверждении структуры Администрации 
городского округа Самара» 



№77 Об исполнении Целевой программы городского округа Самара 

«Развитие муниципальной системы дополнительного образования детей» на 

2009 – 2010 годы, утвержденной Решением Думы городского округа Самара 

от 11 декабря 2008 года № 673 
 

№78 О досрочном прекращении полномочий члена Избирательной комиссии 

городского округа Самара с правом решающего голоса Сидюковой Т.Л. 

 

№79 О назначении Маханѐк В.Н. членом Избирательной комиссии городского 
округа Самара с правом решающего голоса 
 

№80 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

 

 

29.03.2011г. Заседание комитета по местному самоуправлению  

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Гусев А.А., Скобеев Н.Л., Степаненко Р.О., 

Братчикова Т.К., Кумановский А.А., Дормидонтов В.В. 

Депутаты Думы:  Фетисов А.Б., Митрянин Н.Н., Бескоровайная С.В. 

 

На заседании комитета рассматривалось 2 вопроса, которые 

рекомендованы  Думе, включить в повестку дня очередного заседания Думы. 

 
 


